



校長室だより

第 3 5 号

令和3年11月26日(金)

大崎市立沼部小学校

校長 吉田 浩之

なんと！多彩な1日

25日(木)は対外的な行事が多くありました。

おおさき子どもサミット2021

2・3校時におおさき子どもサミット2021があり、6年生がリモートで参加しました。市内各校の様子を知ることができました。



あ、食育授業(1年生)

2校時に給食センター栄養教諭の猪又麻理絵先生に来ていただき、1年生に食育の授業をしてもらいました。これは11月10日から12月14日までのうちの6日間、各学年に食育の授業を行ってもらうものです。1年生は「げんきもりもり やさいパワーのひみつ」の学習でした。右端の写真が、給食で出される一人分の野菜の量だそうですよ。



これだ！ボッチャ体験(4年生)

3・4校時に4年生が、パラリンピック種目である「ボッチャ」を体験しました。今回の目標、①パラリンピック種目のボッチャを体験する。②キャップハンディ体験をすることで、「共生社会」の大切さに気付く。③友達と協力し合いながら、障がい者スポーツであるボッチャを楽しむ。です。

ボッチャは重度障がい者が四肢にある人のためにヨーロッパで考案されたスポーツです。ジャックボール(目標球)と呼ばれる白いボールに赤・青のそれぞれ6球ずつのボールをいかに近づけるかを競います。簡単だけど、奥が深いなと思います。大崎市生涯学習課の久光先生、佐々木先生に教えていただきました。あわせて、大崎市スポーツ推進委員の方にも教えていただきました。初めての体験で投げる加減など難しかったと思います。マスク越しだけでも、とてもいい表情をたくさん見ることができました。

